

HERMANDADES | Nazareno

Presentado el "Concierto para un aniversario"

Entre el elenco de participantes destaca la presencia de las sopranos **Montserrat Martí Caballé** y **Cecilia Lavilla Berganza**

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 4 de octubre de 2018 - 21:04



El Teatro Victoria acogerá el sábado 27 de octubre una gala lírica denominada “Concierto por un aniversario”, incluida dentro de la programación de los actos conmemorativos del 425 aniversario de la fundación de la Pontificia y Real Cofradía y Hermandad Sacramental de Nuestro Padre Jesús Nazareno, María Santísima de los Dolores Nazarena y San Juan Evangelista.

La iniciativa, patrocinada por la Diputación de Córdoba, contará con la presencia de algunas de las voces más importantes del bel canto en nuestro país, como así indicaba en su presentación Antonio López

Serrano, al que la hermandad Nazarena encomendó en su día la organización y coordinación de este importante evento musical.

En este sentido, López indicaba que se contará con la participación de Montserrat Martí Caballé, en la que será su segunda actuación en Priego, ya que intervino como artista invitada en la última edición del Concurso Internacional de Canto Pedro Lavirgen, en el año 2002, así como Cecilia Lavilla Berganza, hija de la gran Teresa Berganza, que en este caso debutará ante el público prieguense.

En cuanto a las voces masculinas, López destacaba la presencia del tenor Antonio Vázquez, presidente de International Airlines Group (IAG), que engloba a las compañías Aer Lingus, British Airways, Iberia y Vueling. Como indicaba Antonio López, pese a no tratarse de un cantante profesional, alumno de Pedro Lavirgen, dará a la gala “mucho atractivo”, completándose el elenco con el conocido barítono Luis Santana, el propio Antonio López, al piano, y el diplomático Inocencio Arias, que será el encargado de presentar y conducir la gala.

Junto a este elenco de auténtico lujo, Antonio López destacaba la participación de la coral Alfonso XI, de Alcalá la Real, interpretándose en el programa arias y dúos de ópera en la primera parte, centrándose la segunda en la zarzuela, “con alguna que otra sorpresa y un guiño a la Hermandad, ya que se interpretará el aria a Jesús Nazareno”, añadía López.

Por su parte el Alcalde prieguense, José Manuel Mármol, felicitó en su intervención a la cofradía por todo el trabajo que están haciendo en este año jubilar, “ofertando en este caso una actividad cultural de primer nivel”, aprovechando la ocasión para invitar a los vecinos a que participen, ya que la gala tiene un fin solidario.

Agradecimiento a la cofradía que igualmente hizo público Ángel Cristo Arroyo, consiliario de la misma, destacando el elenco de artistas que conforman la gala, indicando que desde su llegada a nuestra localidad, “he aprendido que las hermandades han luchado mucho por la música, por eso era importante que hubiera un

lugar destacado para la música en la celebración de este 425 aniversario”.

Reseñar por último que las localidades para asistir a esta gala lírica, con carácter benéfico, podrán adquirirse anticipadamente en la Sacristía de la hermandad y en la tienda abierta por ésta en el Compás de San Francisco, así como en la taquilla del Teatro Victoria, tres horas antes del inicio del concierto, previsto para las 20:30 horas.